

Ford Mustang 1965

Die Geburt einer Ikone.

Laut offiziellen Aufzeichnungen wurde dieser Mustang ursprünglich in Kalifornien gekauft und später von einem amerikanischen Soldaten in Charleston, South Carolina, gefahren.

Der Ford Mustang ist eines der legendärsten amerikanischen Fahrzeuge überhaupt. Er basierte anfangs auf der Plattform des Ford Falcon, seine Produktion begann am 9. März 1964 in Dearborn, Michigan. Sein spektakuläres öffentliches Debüt feierte er am 17. April 1964 auf der Weltausstellung in New York. Er wurde zu Fords erfolgreichster Markteinführung seit dem legendären Model A.

Der Name „Mustang“ stammt von John Najjar, der sich vom P-51 Mustang Jagdflugzeug inspirieren ließ. Nur wenige wissen, dass das Auto fast „Torino“ geheißen hätte – Ford hatte sogar erste Werbefilme mit diesem Namen produziert. Zum Glück setzte sich „Mustang“ durch. Ein besonderer Fakt: In Deutschland durfte der Mustang bis 1978 wegen einer Markenrechtsklage der Firma Krupp nur als „Ford T-5“ verkauft werden.

Diese zeitlose Legende durchlief viele Modellgenerationen – wird aber bis heute gebaut und bleibt ein weltweites Symbol für Freiheit, Dynamik und Stil.